

Avant l'acquisition du Manitoba College, il avait été décidé que les prêtres séculiers succéderaient aux Oblats dans la direction du collège Saint-Paul. S. E. Mgr l'Archevêque de Winnipeg l'avait annoncé dans une lettre en date du 3 août. M. l'abbé Cornelius B. Collins, LL. D., B. A., du diocèse de Providence, R.-I., et gradué de l'Université Saint-François-Xavier d'Antigonish, N.-E., a succédé au R. P. Alphonse Simon, O. M. I., comme recteur. Le personnel enseignant se compose de dix prêtres et de cinq laïques. Le nouveau collège a été béni le 6 septembre. La bénédiction a été suivie d'une réception présidée par S. E. Mgr l'Archevêque et le nouveau recteur. Le collège a ouvert ses portes à plus de deux cents élèves du High School le 9 et ceux du cours des Arts sont attendus le 21.

Sous le souffle d'un véritable enthousiasme, le collège Saint-Paul semble entrer dans une ère de développement et de prospérité. Nos vœux les meilleurs lui sont tout cordialement acquis.



LE JUBILE DE LA CATHEDRALE SAINTE-MARIE

Le dimanche, 6 septembre, demeurera un jour mémorable dans les annales du diocèse de Winnipeg. Outre la bénédiction du nouveau collège Saint-Paul, il rappellera le jubilé de la dédicace de la cathédrale Sainte-Marie, qui fut célébré par une messe pontificale. Le 4 septembre 1881, Mgr Taché, archevêque de Saint-Boniface, avait, en effet, béni et dédié au culte l'église Sainte-Marie, la première église catholique de la ville de Winnipeg.

La cérémonie, relatent les mémoires du temps, fut particulièrement solennelle. Une foule compacte remplissait l'église. On remarquait aux premiers rangs le lieutenant-gouverneur du Manitoba (1) et les notabilités de Winnipeg et de Saint-Boniface. A l'Évangile, Mgr Lynch, archevêque de Toronto, (2) parut en chaire et prononça un fort beau sermon en anglais. Après la messe pontificale qu'il célébra lui-même, Mgr Taché adressa la parole aux paroissiens pour les féliciter de leur foi et de leur générosité, et fit ressortir l'accord parfait qui existait entre gens de diverses nationalités pour promouvoir les œuvres religieuses. Un salut solennel termina la journée.

(1) L'honorable Joseph-Edouard Cauchon, catholique et canadien-français, occupa ce poste du 7 novembre 1877 au 22 septembre 1882.

(2) Mgr Lynch était venu au Manitoba dans le but de choisir des terres pour l'établissement d'une colonie catholique irlandaise. En février 1882 Mgr Taché alla à Toronto et, en compagnie de Mgr Lynch, se rendit à Ottawa pour s'entendre avec le gouvernement fédéral au sujet de ce projet de colonisation. Mgr Lynch était Lazariste.